

Claude Girault, directeur des Finances publiques du Morbihan, part dans le Pas-de-Calais

Publié le 26 novembre 2019 à 21h43



Claude Girault (Le Télégramme/Bertrand Le Bagousse)

Après trois ans passés à la tête de la direction départementale des Finances Publiques, à Vannes, Claude Girault part pour Arras, dans le Pas-de-Calais. Il gardera un excellent souvenir de son passage dans le Morbihan : « Je vais conserver cette Bretagne de cœur, forte, attachante, motivante et attractive ». Claude Girault a piloté plusieurs gros dossiers, comme le prélèvement à la source et la dématérialisation des chaînes de recettes et de dépenses. Il a aussi dû faire face à l'envahissement de plusieurs centres pendant les manifestations de gilets jaunes. Son successeur arrivera au premier trimestre 2020.